




 
 Dans le cadre d’un échange franco-polonais scolaire, nous avons travaillé du-
rant trois ans sur le thème de l’Image sous toutes ses formes. La première année, 
année de découverte, nous nous sommes axés sur la culture, l’histoire, la géogra-
phie ainsi que la langue polonaise. Lors de la deuxième année, nous avons tra-
vaillé sur les stéréotypes par le biais du stop-motion accompagnés par Isabel SAIJ 
et Jean-Pierre DUBOIS. Enfin, lors de la troisième année, nous avons travaillé sur 
la bande dessinée supervisés par le dessinateur Matthieu RODA. En parallèle, 
nos correspondants polonais ont travaillé sur la même thématique. 
 

 Après avoir étudié aux Beaux-Arts, Matthieu Roda a rejoint le collectif Neko-
mix et a participé à des expositions. Ensuite, il devient professeur d’arts plasti-
ques. En même temps, il publie les bandes dessinées Râ & C

ie
. Depuis peu, il se 

consacre entièrement au dessin et, parfois, anime des ateliers de bande dessinée. 
 

 Matthieu Roda est intervenu pour nous aider dans la création de bandes des-
sinées sur le thème des réseaux sociaux. Il a pu nous apprendre les bases du 
dessin qui nous ont permis de concevoir nos propres personnages et nos histoi-
res. 
 

 Nous remercions l’association ArMulETe de nous avoir rendu l’expérience 
possible. 
 

 Nous vous laissons maintenant découvrir nos œuvres en espérant que vous 
prendrez autant de plaisir à les lire que nous en avons eu à les concevoir. 
 

 
 As part of the Erasmus + project between Polish and French students, we worked 
on the topic of the image in all its forms. The first year was a time for us to discover the 
theme. We focused on Polish culture, history, geography and language. The second 
year, we worked on stereotypes using stop-motion videos.  We were helped by Isabel 
Saij and Jean-Pierre Dubois who taught us how to shoot short films and write story-
boards. Finally, the third year, we worked on comics with the help of Matthiew Roda. Si-
multaneously, our Polish pals worked on the same topics. 
 

 Matthieu Roda joined Nekomix group once he had finished his Art studies. He par-
ticipated to many exhibitions. Then he became an Art teacher. Meanwhile, he created a 
comic book entitled Ra & Co and illustrated some magazines for the youth. Recently, he 
has decided to focus his work on his comic book and to animate some workshops on 
comics. 
 

 Matthieu Roda helped us to create our comic book based on the social networks. 
He taught us the basics of drawing. Therefore, we were able to draw, design and write 
our own characters and stories. 
 

 We are so grateful for the association ArMulEte to make the experience possible. 
 

 We let you now discover our works and we hope you will have as much  pleasure to 
read them as we had to create them. 
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Le groupe MALEZant 













Les désastreuses histoires de Lacid 










































